

Diputada Gloria Naveillan por nuevos atentados en La Araucanía: "Los terroristas se sienten con poder para amenazar a Gendarmería y el gobierno sigue sin actuar"

Una nueva jornada de violencia se vivió este miércoles en la Región de La Araucanía. En menos de 24 horas, se registraron dos atentados en las comunas de Ercilla y Nueva Imperial, ambos acompañados de mensajes amenazantes firmados por grupos terroristas que exigen la liberación de comuneros detenidos.

Frente a estos hechos, la diputada Gloria Naveillan criticó duramente la inacción del gobierno y cuestionó la efectividad del estado de excepción vigente en la Macrozona Sur. "¿De qué sirve un estado de excepción si los camiones siguen siendo quemados, los conductores maltratados y los gendarmes amenazados públicamente? Esto no es un símbolo de control, es una muestra de total abandono del Estado", afirmó.

El ataque más preocupa nte ocurrió en Ercilla, en plena Ruta 5 Sur, donde encapuchados incendiaron 2 camiones, dispararon contra otros vehículos y dejaron un lienzo dirigido al director regional de Gendarmería, Néstor

Flores, y al alcalde de la cárcel de Angol, Héctor Miranda. El mensaje, firmado por la Resistencia Mapuche Malleco (RMM), advertía: "Esto es sin llorar. Las autoridades mapuches se respetan".

La frase "esto es sin llorar" coincide con la expresión utilizada un día antes por el lonco Víctor Queipul, quien fue detenido tras agreder a funcionarios de Gendarmería durante una manifestación frente a la dirección regional del servicio en Temuco.

"Estamos hablando de un lugar donde ya se habían registrado atentados, donde se supone que hay cámaras de vigilancia que nuevamente no estaban funcionando. Entonces, ¿de qué estado de excepción

me están hablando?", cuestionó la parlamentaria.

En Nueva Imperial, otro grupo armado interceptó un camión, disparó al aire, obligó al conductor a descender y luego lo incendió. Si bien no se dejaron lienzos, el modus operandi fue similar, reforzando la tesis de una operación coordinada.

Además, Naveillan denunció que se han registrado más atentados, se multiplican y la autoridad brilla por su ausencia", declaró.

La diputada insistió en que los grupos terroristas no solo buscan generar caos, sino también intimidar a las instituciones del Estado. "Amenazan a los gendarmes porque quieren imponer su ley incluso dentro de las cárceles.



da, pero la realidad en la región demuestra lo contrario. Los atentados se multiplican y la autoridad brilla por su ausencia", declaró.

Finalmente, Naveillan exigió reforzar la protección al personal de Gendarmería y un cambio de estrategia urgente. "No podemos seguir actuando con tibieza. Aquí el Estado debe actuar con decisión, o vamos a continuar con un estado de excepción que no está entregando resultados".